

3. Die fränkische Eigenart in Sprache und Kunst, Sitte und Brauch zu pflegen.

4. Auch das Verständnis für eine notwendige wirtschaftliche Weiterentwicklung Frankens und für die dafür notwendigen infrastrukturellen Maßnahmen zu fördern.

5. Alle Bestrebungen zu unterstützen, den Menschen in Franken seine Heimat zu erhalten.

Damit machte Dr. Vogt deutlich, daß die Arbeit des Frankenbundes nicht nur rückwärts gewandt sein darf, sondern „Problembeußtsein für die Gegenwart und die Bereitschaft, zur Lösung der aktuellen Fragen und Probleme beizutragen“ zwingend einschließt.

Mit einem Dank an die die Gruppe Obernburg für die in 25 Jahre geleistete Arbeit und dem Wunsch, daß es auch in den kommenden Jahrzehnt so bleiben möge, beschloß Dr. Vogt seinen Festvortrag. Lang anhaltender Beifall zeigte Dank und Zustimmung.

Die eindrucksvolle Veranstaltung wurde musikalisch würdig umrahmt vom Quartett der Musikschule Obernburg. Ein Empfang bei einem kalt-warmen Büffet und vielen guten Gesprächen rundete diese gelungene Veranstaltung ab. Die Gruppe Obernburg jedenfalls hat sowohl mit dieser Jubiläumsveranstaltung wie mit der Ausrichtung des Bundestages Maßstäbe im Frankenbund gesetzt, die wahrgenommen werden müssen.

Dr. Gerhard Schrötel

Prof Dr. Dr. Ebner als 300. Mitglied der Frankenbundgruppe Bayreuth begrüßt.



In seiner Eigenschaft als 2. Bundesvorsitzender des Frankenbundes übergab Bezirkstagspräsident Edgar Sitzmann dem 300. Mitglied der Frankenbundgruppe Bayreuth, Prof. Dr. Dr. Robert Ebner, ein Blumenpräsent. Bei dieser Gelegenheit dankte Sitzmann Inge Konrad und Irmgard Ullrich vom Leitungsteam der Gruppe Bayreuth für ihre hervorragende Arbeit und hob hervor, daß die Bayreuther Frankenbundgruppe alljährlich ein sehr umfangreiches, anspruchsvolles Kulturprogramm anbiete und sich nicht zuletzt deshalb in den letzten Jahren eines beachtlichen Zuwachses an Mitgliedern erfreuen könne.

Annemarie Leutzsch mit der Ehrenmedaille des Bezirks Oberfranken ausgezeichnet.

Insgesamt gibt es jetzt 358 Träger dieser Auszeichnung / Versammlung der Oberfranken-Elite.

Die meisten davon hatten sich auf Einladung von Bezirkstagspräsident Edgar Sitzmann zu einer freundschaftlichen Runde in den Landwirtschaftlichen Lehranstalten des

Bezirks an der Adolf-Wächter-Straße in Bayreuth eingefunden. Eingeladen waren auch die amtierenden und alle früheren Bezirksräte.



Die jüngste Trägerin der Oberfränkischen Bezirksmedaille zwischen den Bezirkstagspräsidenten von Oberfranken, Edgar Sitzmann (links) und den Vizepräsidenten, Landrat Dr. Dietel/Bayreuth (rechts).

Im Rahmen der Versammlung überreichte Präsident Sitzmann die begehrte Medaille am weißbroten Band an Frau Annemarie Leutzsch, weitaus bekannter unter ihrem Markennamen „die Rettl aus'm Hummelgau“.

Präsident Sitzmann bezeichnete Frau Leutzsch aus dem Hummelthaler Ortsteil Pittersdorf als eine Institution im kulturellen Leben in Oberfranken, habe ihr mundart-

liches Schaffen seit fast vier Jahrzehnten sie doch weit über die Grenzen des Bezirks bekannt gemacht. Unvergessen bleibe für jeden Liebhaber fränkischer Kultur ein Besuch in ihrer „Hummelstube“, die sie auf dem elterlichen Hof eingerichtet hat. Wegen ihrer Schlitzohrheit hatte die „Rettl“ bereits den begehrten „Frankenwürfel“ erhalten.

In ihrer Dankesrede meinte die Geehrte, daß sie sich kein Denkmal verdient habe wie